

3つのだいじ

- ★やさしさはだいじ
- ★まなびはだいじ
- ★がんばりはだいじ



北九州市立筒井小学校  
文責 校長 山口典子

## 短いけれど、夏休みを元気に楽しもう！



先日は暑い中、個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。今年度は家庭訪問や授業参観等もなく、担任と初めて顔を合わせてお子様のお話ができただけではないでしょうか。授業参観等の今後の開催については当面の間は未定となっています。気が付かれたことなどがありましたら、いつでもご連絡をいただきますようお願いいたします。引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、いよいよ短くはありますが夏休みが始まります。新学期から休校や分散登校がありました。学校が再開し子どもたちの学校生活も少しずつですが日常を取り戻してきていますが、またこの暑さで、疲れが出てきているのではないかと思います。新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、楽しく元気に夏休みを送ってほしいです。

子どもたちが楽しく元気に過ごすためには、保護者の方の協力・支援が不可欠です。無理のないよう学習や生活のめあてを決めて、子どもさんと一緒に計画を立ててください。

学習面では、学校から出された宿題だけでなく、興味関心があることを追求したり、読書をしたりするとよいでしょう。生活面では、規則正しい生活習慣づくり（早寝、早起き、朝ごはん）を心がけましょう。熱中症にも十分注意することが必要です。前期後半の8月17日（月）からの学校生活へつなげられるよう、ご協力とご支援をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対策である、3密を避け、手洗い、マスクの着用、ソーシャルディスタンスを取りながら、家族みんなで夏を楽しみましょう。

8月17日（月）に、元気な子どもたちと会えるのを楽しみにしています。

夏休みでも、早寝、早起き、朝ごはん、健康第一！！



学校の係のしごとのように、自分で決めた家のしごを、毎日します。



手洗い、マスクの約束を守ります。



ゆっくり夏を楽しみます。



友達と距離を取りながら遊びます。



時間を決めて、宿題をします。

### ～ 熱中症予防とマスクの着用について ～

熱中症が心配な季節。登下校中のマスクの着用について、登下校中は周りに人がいない場合や2メートル程度のソーシャルディスタンスが取れる場合はマスクを外してもよいという見解があります。しかし、感染が広がる中、「外ではマスクを外してもよい」と誤った理解につながる可能性もあり、市立小学校では、子どもたちを感染から守るために『登下校中や外で遊ぶ時は（放課後も含）マスクを着用する。但し、マスクを付けていて気分が悪くなったり息苦しくなったりしたときは、両手を伸ばした距離に人がいなければ、マスクを鼻の下まで降ろしたり外したりしましょう』と熱中症対策について子どもたちに話をしています。

水分補給や体調管理、陽射しの強い時間帯を避けての外出等、通常の熱中症対策と併せて、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。



### ～自宅から見ていただく打ち上げ花火～

今年の夏はコロナの影響で次々と花火大会が全国的に中止になっています。子どもたちの夏休みも期間が短く、夏休みを満喫できる時間が限られています。そんな中、市内5会場で同時に打ち上げ花火を打ち上げることになったそうです。密集を避けるために打ち上げ場所は公表できないそうですが、花火の音が聞こえたら自宅周辺の夜空を見上げてみてください。夜空を彩る花火で夏を届けてくれる案内がありましたので、ご紹介します。（中止になることもあります）

**日時 8月13日（木）**

**20時から約2分程度**

